

ささえ便り

令和7年3月26日（水）

理念

高齢者が楽しく尊厳のある生き生きとした暮らしをささえます。
地域と共に歩み、地域の社会福祉の担い手として、すべての人がしあわせを感じることが
できるように社会貢献に努めます。

節分



今年の節分は2月2日でした。一般には2月3日ですが、公転周期と暦年のずれで数年に一度起こる現象
だそうです。おおよそ4年に1度2月2日や2月4日になるそうです。

当日はスタッフ扮する鬼が各ユニットや居室を訪れました。カラーボールやスポンジの棒を使って鬼退治を
しました。当日たまたま赤い服を着てきたスタッフが赤鬼と勘違いされスポンジ棒で退治されるという、
ちょっとしたハプニングもありましたが、それで皆さんも一気に笑顔になり笑顔を迎え入れることができま
した。



入居者ご家族の手作りの作品です。

3月3日はひな祭り会の予定になっていましたが、施設内での感染症発生により延期となっています。
スタッフで色々準備を進めていたので遅れたとしても、少し簡素になっても会を出来たら良いなあと
思っています。

施設に関する苦情・相談はいつでも受け付けております。

受付担当者：生活相談員 佐々木早苗